

# Ureña se fija como reto integrar a la mujer en Ciencias del Deporte

El ex seleccionador nacional de Voleibol Femenino inicia su mandato como nuevo decano, durante el cual deberá preparar a la UGR para la Universiada de Invierno

A. BEAUCHY / GRANADA | ACTUALIZADO 22.07.2009 - 09:47

0 comentarios 0 votos

La llegada de Aurelio Ureña Espá al decanato de la Facultad de Ciencias de la Actividad Física y el Deporte de la Universidad de Granada (UGR) debe suponer dos grandes cambios en la política de este centro que acaba de cumplir 21 años: una mayor atención a la preparación física de los universitarios, que serán los futuros competidores en la Universiada de Invierno; y una apertura a las estudiantes femeninas.



Aurelio Ureña saluda al rector de la UGR tras prometer su nuevo cargo en el Hospital Real.

Este año, por primera vez, se han suspendido las pruebas de acceso a Deporte de la UGR, un matiz corrector que no existía en otras universidades y que ha permitido aumentar el acceso de mujeres al primer ciclo de la carrera. Según informó ayer el nuevo decano, quien tomó posesión de su cargo en presencia de familiares y amigos, además de su homólogo saliente Paulino Padial, de 170 plazas ofertadas en julio para el próximo curso, 45 han sido conquistadas por alumnas, lo que supone un 27%, casi el doble que el pasado curso que no llegó al 14%. Pero también ha elevado considerablemente la nota de corte de esta titulación, que hasta el año pasado estaba en un 5,67 y en esta edición ha alcanzado el 7,31.

"La mujer española es la que menos practica deporte en relación al hombre de toda la UE", dijo el que ha sido hasta hace poco seleccionador nacional de voleibol femenino, "de ahí que hubiera tan pocas mujeres que lograran superar las pruebas de la UGR". Con este comentario Ureña quería dar a entender que uno de los primeros cometidos que abordará su equipo es revisar esta norma (que elimina las pruebas de acceso), impuesta sin el consentimiento de la directiva del centro. Al mismo tiempo, el nuevo decano se mostró dispuesto a hacer una revisión profunda del modelo universitario para que "sea más atractivo a las mujeres".

Si bien la tarea principal para la que ha sido escogido el también profesor Ureña Espá es la de preparar a los futuros deportistas de la UGR que competirán en la Universiada de Invierno (2015).

Respaldado con la presencia de la presidencia de la Federación Andaluza de Deportes de Invierno y la dirección de Cetursa, Ureña confesó que fue él quien presionó al rector para que promoviera con el Ayuntamiento la recepción de los juegos en la capital. "El proyecto de la Universiada de invierno es, por tanto, un compromiso personal", dijo.

Una facultad que congrega ya a más de 1.200 alumnos y que pone en la calle cada año a 200 especialistas del deporte está al mismo nivel que cualquier otro centro. Lo corroboró el rector, Francisco González Lodeiro, cuando lo equiparó a Medicina o Ciencias, pero también habló de la necesidad de continuar con la integración de este centro en la Universidad de Granada. En favor del decano saliente, Paulino Padial, el rector dijo que había logrado que esta facultad fuera una de las primeras en concluir el nuevo plan de estudios. Respecto a las deficiencias en infraestructuras que registra Ciencias del Deporte, Ureña dijo que la construcción de la piscina es ahora lo más prioritario y que espera se aborden las obras en enero de 2010.

0 comentarios 0 votos

## 0 COMENTARIOS

Su comentario

Nombre \*

Email (no se muestra) \*

[Ver todos los comentarios](#)

Normas de uso

Este periódico no se responsabiliza de las opiniones vertidas en esta sección y se reserva el derecho de no publicar los mensajes de contenido ofensivo o discriminatorio.



**FIESTAS DEL CORPUS 2009**  
**Toda la información del Corpus de Granada 2009**



GALERÍA GRÁFICA



## Exposición de taxidermia

En la nueva exposición del Parque de las Ciencias de Granada se muestra un total de 112 grandes mamíferos conservados mediante el arte de la taxidermia.

GALERÍA GRÁFICA



## Incendio en el Pub Ganivet 13.

Los techos de la discoteca se han desplomado cuando los bomberos entraron al lugar aunque finalmente no hay heridos.

GALERÍA GRÁFICA



## Concentración de coches románticos en Motril.

Casi un centenar de vehículos clásicos recorrieron las calles de Motril en la tradicional concentración de coches